

られるけが人と、どちらを優先して助けようとするのかを知っていますか。残念ながら、病院は、助かる見込みがない人に手を差し伸べてはくれないかもしれませんのです。トホホ：そんな無茶苦茶な…？ 何とかしてよつ！しかし、これがこそが緊急非常時における病院の実情であり、いや、むしろ社会が受け入れなければならぬ厳しい現実だと知らなければなりません。

医薬品において、一度に多数の負傷者を助けるためには、緊急の治療を要しないと判断される軽傷者はもちろん、救命の見込みのない超重傷者が治療の優先権を与えないことがとても重要なのです。「1人の命を救うために10人の命を失つてはならない」というのが大災害現場での特殊事情です。



つくも
自主防災会だより
第12号

第
12
号

A cartoon-style illustration showing two paramedics in white uniforms and caps carrying a patient on a stretcher. The patient is lying on their back, and the paramedics are pushing the stretcher from behind.

地震でけがをしてしまった場合、または家族にけが人が出てしまった場合に、とにかく病院に行つてすぐに治療をしてもらいたいのは人情というもの。しかし、もしも、その病院が多くの人であふれ、待合室に入ることすら難しいような状況であつたなら、通常の病院治療と同じような対応状況には決してならないと

がたいことがあるのですが、負傷者の治療優先度を数秒数分で決定し、タグ（赤、黄、緑黒）をつけていかなければならない医師たちの苦悩も知つておくべきなのでしょう。

宿毛市自主防災会連絡協議会
役員代表 河野典生

寄贈のお礼

どんな災害が発生したとしても、「けが人は先に受け付けたものから助けられる」と自然に思っている人は結構いるのではないかと思います。また、災害医療の現場では、もう見込みがほとんどない瀕死のけが人が人と、治療すれば十分効果があるのではないかと思われます。

どでは、大災害時にどのよ
うなシステムで運営するかの対
応マニュアルがあると思って
間違いないと思います。

株式会社児玉組および東洋建設株式会社から、国土交通省四国地方整備局発注の工事によるイメージアップ活動で用した倉庫を、咸陽小学校および咸陽保育園の防災備蓄庫として寄贈を受けました。どもたちの命を守るために、つかりと活用させていたい。

秋の火災予防運動が11月9日から15日まで、全国一斉に実施されます。

この運動は、これから冬を迎え、空気が乾燥し、暖房器具など火を取り扱う機会が増えるため、火災が多発する季になることから、地域住民の皆さんの防火・防災に関する意識や行動力を高め、火災の発生を防止し、万一発生した場合にも被害を最小限にとどめ、火災から尊い生命や財産を守ることを目的としています。また、この期間中に宿毛市消防団による防火パレードが実施されます。

消防コナー

- ストーブは燃えやすいものから離れた位置で使いましょう。
 - ガスコンロなどから離れるときは必ず火を消しましょう。

秋の夜道に注意！

秋になり、日が暮れる時間が早くなります。車を運転する方は歩行者に十分注意しましょう。また、夜道でウォーキングなどをされる方は、反射板やライトなどの目立つ物を身に着けて行きましょう。

あなたの命を守る
3つの習慣4つの対策



- 寝たばこは絶対にやめまし
よう。

あなたの命を守る 3つの習慣4つの対策

問い合わせ先

宿毛消防署

FAX 

もういいかい 火を消すまでは まあだだよ